

Comparta su opinión sobre el seguro de automóvil

26 de abril de 2024 Consultas de los medios de comunicación

El Gobierno de Alberta quiere conocer la opinión de los habitantes de Alberta para hacer que el seguro de automóvil sea más asequible y estable a largo plazo.

Las tasas de los seguros de automóvil han aumentado en todo Canadá, debido a los costos de reparación, la escasez de piezas, el robo de vehículos y el aumento de los daños personales y los costos legales.

Los habitantes de Alberta necesitan un sistema de seguros más sencillo, asequible y estable que les proteja a ellos y a sus familias en la carretera. El Gobierno ha puesto en marcha una encuesta pública en línea para conocer la opinión de los habitantes de Alberta acerca de lo que valoran y necesitan de su seguro de automóvil.

"Hemos trabajado arduamente para encontrar una solución a largo plazo al complejo problema del aumento de los costos de los seguros de automóvil. Mientras evaluamos nuestras opciones para mejorar el sistema, necesitamos conocer la opinión y las experiencias de los habitantes de Alberta. Sus comentarios nos ayudarán a elegir el camino correcto para que el seguro de automóvil siga siendo asequible y sostenible".

Nate Horner, presidente de la Junta del Tesoro y ministro de Finanzas

"La asequibilidad es prioritaria para los habitantes de Alberta. Tenemos que asegurarnos de que estamos haciendo todo lo posible para ayudarles a ahorrar dinero, por lo que consultaremos cuáles son, en su opinión, las mejores opciones para reducir las tasas de los seguros de automóvil".

Nathan Neudorf, ministro de Asequibilidad y Servicios Públicos

Classification: Public

El Gobierno de Alberta solicitó a expertos independientes que estudiaran sistemas que permitieran reducir los costos del seguro de automóvil y mejorar la sostenibilidad y estabilidad del sector de los seguros.

Oliver Wyman centró su trabajo en comparar las primas medias de los distintos sistemas de seguro de automóvil existentes, principalmente en Canadá. El Nous Group examinó los costos y beneficios más amplios de estos distintos modelos de seguro de automóvil. No se ha tomado ninguna decisión sobre los cambios que se introducirán en el sistema de seguros de automóvil de Alberta. Estos informes servirán para orientar futuros compromisos y políticas.

"Sabemos que sin reformas que aborden el creciente costo de las reclamaciones por accidentes, las primas de los seguros de automóvil seguirán aumentando. Invitamos a todos los conductores de Alberta a que participen en la encuesta pública en línea y compartan sus opiniones sobre lo que valoran y esperan de su seguro de automóvil".

Jamie Hotte, presidente de la Automobile Insurance Rate Board (Junta de tasas del seguro de automóvil)

Los habitantes de Alberta pueden leer en línea los informes de Oliver Wyman y Nous Group, así como breves resúmenes que presentan los antecedentes y el contexto de la encuesta.

Datos relevantes

La encuesta estará abierta hasta el miércoles 26 de junio de 2024.

Información relacionada

- Reforma del seguro de automóvil
- Informe: Cambios en el seguro de automóvil en Alberta (incluye los estudios de Oliver Wyman y Nous Group)
- Participación ciudadana en relación con los seguros de automóvil

Noticias relacionadas

 Los buenos conductores se beneficiarán de los cambios en el seguro de automóvil (1 de noviembre de 2023)

Classification: Public

Consultas de los medios de comunicación

Justin Brattinga

587-357-2956 Secretario de Prensa, Junta del Tesoro y Finanzas

Classification: Public